
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

GRUPPO CONSILIARE DEL

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che
La conclusione della realizzazione della pista ciclabile lungo l’Agogna è atesa da 17 anni

Ricordato che
da oltre un anno è stato collocato il ponte sull’Agogna, ma mancano i collegament pedonali e per
le biciclete

Ricordato altresì 
che nell’autunno 2021 l’Assessore ai LL.PP. Rocco Zoccali aveva pubblicamente annunciato una sua
iniziatva per la ripresa immediata dei lavori 

INTERROGA il SINDACO e l’ASSESSORE COMPETENTE per sapere:

A- Quali sono le cause all’origine di tali ritardi

B- Quali azioni sono state intraprese e quando perché i lavori si concludano

C- Quando è prevista la conclusione dei lavori

D- A quanto ammontano i cost dell’opera

E-  Quali  misure  sono  state  adotate  per  impedire  agli  estranei  l’accesso  all’area  cantere,
considerato che la stessa risulta facilmente accessibile

Alla presente si chiede risposta scrita ed orale.
Il Gruppo consiliare del Partto Democratco 

Nicola Fonzo,  Emanuela  Allegra,  Mata Colli  Vignarelli,  Sara  Paladini,  Rossano Pirovano,  Cinzia
Spilinga

Novara, 26 aprile 2022


